

Pressemitteilung

Lfd. Nr.: 86 / 8. November 2023

Weltdiabetestag 2023: Digitale Veranstaltungen zur Sensibilisierung

Die Vernetzungsstelle für Seniorenernährung der Landesvereinigung für Gesundheit Sachsen-Anhalt e.V macht anlässlich des Weltdiabetestags 2023 auf eine Reihe digitaler Veranstaltungen für Betroffene und Angehörige sowie Fachkräfte aufmerksam. Der Weltdiabetestag findet traditionell am 14. November statt, um an den Geburtstag von Sir Frederick Banting zu erinnern, dem gemeinsam mit Charles Best im Jahr 1921 die Entdeckung des lebenswichtigen Insulins gelang.

Die digitalen, kostenfreien Veranstaltungen sind für Menschen mit Diabetes, deren Angehörige, medizinisches Personal sowie alle Interessierten zugänglich. Die Informationen werden am 12. und 14. November 2023 per Livestream über die Website <https://www.weltdiabetestag.de/> verfügbar sein. Die Veranstaltungen bieten wissenschaftlich-medizinische Expertenvorträge zu Themen wie der Stigmatisierung durch die Erkrankung und der zukünftigen Versorgung von Diabetes-Patienten.

„Diabetes ist weltweit eine der häufigsten nicht übertragbaren Erkrankungen. Allein in Deutschland leben rund sieben Millionen Menschen mit Diabetes mellitus – Tendenz steigend. Viele Menschen wissen nicht einmal von ihrer Erkrankung“, erklärt der Patientenbeauftragte der Bundesregierung, Stefan Schwartze. Der Weltdiabetestag wurde am 14. November 1991 von der International Diabetes Federation und der Weltgesundheitsorganisation (WHO) als weltweiter Aktionstag eingeführt, um auf die steigende Verbreitung von Diabetes mellitus aufmerksam zu machen. Seit 2007 ist er ein offizieller Tag der Vereinten Nationen und hat, nach HIV/Aids, als zweite Krankheit einen festen UN-Tag erhalten.

Die zentrale Veranstaltung in Deutschland wird von diabetesDE – Deutsche Diabetes-Hilfe in Zusammenarbeit mit der Selbsthilfeorganisation Deutsche Diabetes-Hilfe – Menschen mit Diabetes (DDH-M) unter der Schirmherrschaft des Bundesgesundheitsministeriums organisiert. Das Bundesministerium für Gesundheit fördert die Veranstaltung aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages.

Weitere Informationen zum Weltdiabetestag 2023 finden Sie auf der offiziellen Website: <https://www.weltdiabetestag.de/> sowie auf <https://www.journalmed.de/patientenbereich/lesen/weltdiabetestag-2023>.

Gefördert durch:



#moderndenken

Vorsitzender: Prof. Dr. Andreas Geiger
Geschäftsführerin: Martina Kolbe
Vereinsregister: AG Stendal Nr. 10522

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Ihr/e Ansprechpartner/-in: Kristin Goedecke, LVG, Telefon 0391 288 683-0

Die Ernährungsinitiative ist Teil von IN FORM. IN FORM ist Deutschlands Initiative für gesunde Ernährung und mehr Bewegung. Sie wurde 2008 vom Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) und vom Bundesministerium für Gesundheit (BMG) initiiert und ist seitdem bundesweit mit Projektpartnern in allen Lebensbereichen aktiv. Ziel ist, das Ernährungs- und Bewegungsverhalten der Menschen dauerhaft zu verbessern. Weitere Informationen unter: www.in-form.de

Die Landesvereinigung für Gesundheit Sachsen-Anhalt e.V. wird durch das Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung des Landes Sachsen-Anhalt gefördert. Die Vernetzungsstelle für Seniorenernährung wird aus Mitteln des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft und des Ministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung des Landes Sachsen-Anhalt gefördert.